
第2711回例会 2022年5月26日（木） 

SAA/福原委員長 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 平野会長  

●ソ ン グ 手に手つないで  

●お客様 なし 

 

● 平野会長ご挨拶 

           皆さんこんにちは。  

もうすぐ 5 月も終わりで

す。５月というと五月晴

れ、五月雨、五月闇とい

う言葉を思い浮かべます

が、本来は６月、７月の

梅雨のころだそうです。

あと 1 ヶ月平野・上野年

度よろしくお願いいたし

ます。 

本日の例会はクラブ活力テスト、会員満足度 

アンケートです。宮武長期計画委員長のもと侃々

諤々の議論を重ねアンケート資料を作成いたしま

した。よろしくお願いいたします。 

折に触れ、先輩方からクラブの活性化は委員会の

活性化からと諭されてきました。 

新入会員も多いので、ロータリークラブという組

織についてお話しします。 

ロータリークラブは、クラブ、国際ロータリー、

ロータリー財団の 3 本の柱で支えられています。

これらが一体となって、世界中の地域社会に持続

可能な変化を生み出しています。 

クラブ 

世界各地のロータリークラブとローターアクトク

ラブは地元に根ざして活動しています。 

 

クラブの会員（通称「ロータリアン」）は、交流

やボランティア活動を通じて視野を広げ、会員同

士の友情や地域社会との絆を培っています。 

国際ロータリー 

ロータリーは、クラブでの草の根の活動に加え、

世界的なプログラムやキャンペーンも行っていま

す。これらの取り組みをサポートするために、国

際ロータリーが情報、資料、方針、リソースをク

ラブに提供しています。 

ロータリーは以下の分野に重点を置いて活動して

います。 

• 平和の推進 • 疾病との闘い • 水と衛生 

• 母子の健康 • 教育の支援 

• 地元経済の成長 • 環境の保護 

• ロータリー財団 

ロータリー財団は、皆さまからの寄付を世界各地

での奉仕活動に役立てています。  100 年以上

も前に創立されて以来、ロータリー財団は、教育

の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクト

に総額 40 億ドル以上の資金を提供してきまし

た。一つひとつの寄付により、世界中の地域社会

を少しずつ変えていくことができます。  

寄付が世界にもたらす影響 

• わずか 60 セントで、1 人の子どもをポリオか

ら守ることができます 

• 50 ドルで、水を介する疾病から人びとを守る

ために安全な水を提供することができます 

• 500 ドルで、いじめ撲滅キャンペーンを立ち

上げ、子どもたちに安全な環境をつくること

ができます 

• 大きな柱であるクラブを如何に活気あるもの

にしていくかが常にテーマとして掲げられて

います。 



• 市原ロータリー文庫に常泉会員の上梓 

ロータリー 委員会活動について記載あ

りますので、紹介いたします。 

• Q 委員会活動を担当して、このような

ことにどんな意味があるのか、と思う時

があります。しかも、１年限りでは満足

なこともできない。 

• A 入会して一度は、あなたのような疑問

を持った人は少なくないと思います。ご

承知のように、すべての会員は何れかの

委員会に所属し、一部の委員会を除い

て、毎年所属を交代しています。そして

各委員会とも２名以上の会員によって運

営されています。あなたのような疑問や

不満の原因は、次のようなことが背景に

なっているのではないでしょうか。委員

長が一人で仕事をしてしまってほかの委

員との会合を全く持たないことがある。

多忙にかまけて現実にはこんな委員会も

あるようです。これではロータリーが目

指している委員会活動(クラブ奉仕活動)

を通しての交友の深まりは一年経っても

期対できません。所属を毎年交代するの

も、多くの会員との交流を期待している

からです。 

• 委員会活動こそ例会の場で満たされない

親睦を補完する場でなければならないの

です。 ホームミーティング、ミニ集

会、時には飲み集会でもよいでしょう。 

• 集まって、顔を見せて、おおいに語るこ

とのできる活気のある委員会になるよう

全会員相互の努力が望まれます。 

• 再度、網領を確認してみましょう。 

• 第一に、「奉仕の機会として、知り合いを

広めること」とは、ロータリー活動は、

出会いから始まり、多くの会員との交友

を深めることにより、相互啓発を図るこ

とを期待しているのです。 

• 先に申したように一部の委員会の停滞

が、全活動の意欲を阻害することにもな

りかねません。クラブの運営に当たる各

年度役員や委員長のリーダーシップが問

われます。 

• 委員会活動を活発に行い、１ヶ月よろし

くお願いいたします。 

● 上野幹事報告 

           5 月 18 日 19 日  

良い天気に恵まれて 

            無事に旅行に行って 

くる事が出来ました。            

            ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金での 

            奨学生保川さんですが、 

            6 月 16 日例会に来て 

            卓話をしてくれる予定 

            です。 

● 本日司会 

福原委員長 Ｗeb 担当 大槻会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日のメインプログラム 

クラブ活力テスト＆会員満足度アンケート 

● 本日例会場 

懐石料理 淡粋 いつも美味しい料理 

ありがとうございます。 

 

 

 

 

 



● ニコニコ報告 

宮武会員・・・本日は会員満足度アンケート 

  クラブ活力度アンケートにご協力頂き 

  ありがとうございました。 

平野会長・上野幹事・・・北澤様入会 

 ●本日の出席報告 

 前々回確定57.58％ 出席者32名 欠席者42名 

 本日出席率47.05％ 

 

 ありがとうございます。親睦旅行おかげ様で 

無事に行く事ができました。 

              

● 新入会員紹介 

株式会社ベリタス 代表取締役北澤和也様     地元で不動産業を営んでおります。                 

                          宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度幹事 宮武会員より 

活動計画書に掲載する名簿を           同じく長期計画委員会の宮武委員長より 

皆様に配信しましたので、各自確認後       クラブ活力度テストと会員満足度アンケ 

訂正がありましたら、明日までに         －トを実施致しました。 

ご連絡お願い致します。 

 

 

 

 

 


